

Chants de Noël

Parmi ses souvenirs d'enfance, saint Josémaria évoquait surtout ceux des fêtes familiales de Noël. Avec sa sœur Carmen, il aidait son père à faire la crèche et chantait en famille des chants populaires.

01/01/2008

Saint Josémaria aimait bien chanter des chansons d'amour en les redressant vers l'amour de Dieu: « N'hésitez jamais à chanter des chansons évoquant l'amour humain en sa pureté, pour les ramener à

l'amour divin. En effet, on n'aime que d'un seul cœur. Le Seigneur nous aime ainsi, à la folie, chacun de nous comme si nous étions le seul être sur terre »

(Citée por Ana Sastre, Tiempo de Caminar)

Chants de Noël

- Parmi ses souvenirs d'enfance, saint Josémaria évoquait surtout ceux des fêtes familiales de Noël. Avec sa sœur Carmen, il aidait son père à faire la crèche et chantait en famille des chants populaires. Il pensait surtout à celui qui parle d'un enfant à la porte : « Madre en la puerta hay un Niño » : Maman, l'Enfant est à notre porte. Voici un enregistrement de ce chant en mp3 ainsi que la partition. Pour en savoir davantage, cliquez ici.

- Little Donkey

Du DVD Christmas Voices, de l'
Eremeran Hills Study Centre (Sidney,
Australia). Audio et paroles

- Déjeme al Niño (Donnez-moi
l'Enfant)

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/chants-de-noel/](https://opusdei.org/fr-ci/article/chants-de-noel/)
(16/02/2026)